Kitzbüheler Anzeiger

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 11.000 | Reichweite: k.A. (k.A.) | Artikelumfang: 16.148 mm²

07.07.2016Seite: 55 1/1



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.





Ex-Rennradler **Gerrit Glomser** macht Höhentraining für Sportler und brachte als Liebesbeweis seiner **Shirin Hornecker** eine Riesenradgondel vom Wiener Prater nach Klausen. Nun steht sie im Garten mit Blick aufs Kitzbüheler Horn.

Seit einer Woche hat in der Gamsstadt der Käseladen von **Helmut Taferner** geöffnet (re.).